

## **Sternlauf zum Weltfinale der Leichtathletik**

**14. September 2008**

ein Bericht von Karin Klitzke

Insgesamt 1.100 Laufbegeisterte aus der ganzen Region starteten an diesem sonnigen Sonntagmorgen zur Stuttgarter Mercedes-Benz-Arena. Treffpunkt in Waiblingen war das FSV Gelände, von wo es um 10.30 Uhr in Richtung Fellbach losging.

Nach einem kurzen Stop im Innenhof des Fellbacher Rathauses ging es auf direktem Wege weiter zur Mercedes-Benz-Arena. Das Einlaufen durch das Marathontor war schon wie bei den vorangegangenen Stuttgartläufen ein Erlebnis. Leider fing die Veranstaltung erst sehr viel später an, so dass die Ränge auf der Haupttribüne - im Gegensatz zum Stuttgartlauf - ziemlich leer waren.

Dies änderte sich aber zusehends und so konnten die mitlaufenden TSVler (Hanne und Helmut, Andrea und Dieter, Reinhard, Uschi, Helmut, Elke B. und Elke K., Rita, Anke, Karin und Susanne, die direkt ins Stadion kam) die teilnehmenden Weltmeister und Olympiasieger hautnah erleben.